

► MARÍA BRETONES
MADRID

Las urgencias de Jupp Heynckes le trajeron al Madrid por bueno y barato. Ahora, Aitor Karanka hace balance de sus primeros cuatro meses de blanco. Reconoce que no juega tanto como desearía, pero el central vasco quiere el cetro continental para coronar el año de su estreno.

CAMPEONES 16 ¿Qué balance hace de sus cuatro primeros meses en el Madrid?

AITOR KARANKA Muy positivo. Para un jugador estar en un equipo como el Real Madrid es algo muy grande, aunque reconozco que me hubiera gustado jugar un poco más. **C16** ¿Es que se creía que iba a ser titular indiscutible?

A.K. No, para nada. Es más, en la primera rueda de prensa que dí nada más llegar ya dije que sería difícil

hacerse con una plaza en el once, pero es que a todos nos gusta ayudar al equipo todo lo posible, y mi forma de hacerlo es sobre el césped.

C16 ¿El Real Madrid es como se lo imaginaba desde Bilbao?

A.K. No se parece en nada. Era consciente de que venía a un gran club, pero me

he dado cuenta de que es el mejor equipo que me he encontrado en la vida. Lo que estoy viviendo aquí no me había pasado nunca por la gente, por la directiva, por la institución, por todo. Es increíble como me ha apoyado todo el mundo desde el momento en que llegué.

C16 La afición es la que parece que está más revuelta este año...

A.K. Es normal. El público está en su derecho de exigir a los jugadores y de pitarles o aplaudirles. Pero, precisamente, la afición es una de las cosas que más me atraía del Madrid cuando fiché por este club.

C16 Entonces, ¿no cree que se les meta demasiada presión desde las gradas?

A.K. A mí la presión no me asusta. Es más, me agrada y me motiva. Entiendo que al Madrid se le pida mucho porque es una entidad con una historia impresionante y gran potencial, pero lo más grande de este mundo es pensar que puedes ganar una Liga, una Copa de Europa...

C16 O sea, que ya se ve jugando en Amsterdam en mayo...

A.K. ¡Huy!, aún queda mucho para eso. Primero hay que ganar al Bayer en cuartos y no va ser fácil. Los equipos alemanes, aunque este no tenga jugadores de mucho renombre, son siempre muy serios y correosos.

C16 Pero parece que el Madrid tiene calidad para eso y para mucho más...

A.K. Es cierto. Además, si llegar a la final es lo más grande para la afición, imagínese para los jugadores. Sería un sueño y un colofón perfecto para mi primer año de blanco. Además, he venido a este

equipo para eso, para ganar títulos. Tuve la suerte de conseguir la Supercopa a la semana de llegar y espero que siga la racha.

C16 ¿Se siente un hombre privilegiado?

A.K. Sí. Ser futbolista y del Madrid es siempre un privilegio porque significa cumplir un deseo que tenía desde niño. Aunque no todo es maravilloso, esto también tiene sus inconvenientes.

C16 ¿Como por ejemplo?

A.K. Estar lejos de mi familia. Eso es lo que peor llevo. Aunque llevo viviendo fuera de casa desde los 15, Bilbao está a un paso y la veía a menudo. Nunca he estado tanto tiempo apartado de ella.

C16 ¿Cómo está cargando las pilas para lo que se avecina a partir de enero?

A.K. Precisamente, disfrutando de la compañía de mi familia. Nos esperan un enero y

SUS DATOS DE BLANCO

■ La pasada temporada jugó 37 partidos, 35 de titular. En total, 3.020 minutos.

■ Con el Real Madrid ha jugado hasta el momento 1.069 minutos. En diez encuentros ha sido titular. Ha visto dos tarjetas amarillas. ■ En la Copa de Europa ha disputado cinco de los seis partidos correspondientes a la liguita previa y sólo ante el Oporto, en el último envite, no formó parte del once inicial.

un febrero de locura y necesito, sobre todo, recargar las 'pilas' psicológicas.

C16 Sí, porque ahora se suma la Copa del Rey...

A.K. Este calendario es de locos y espero que en un par de años esto se pueda cambiar. La afición se cansa de ver partidos y no va a los estadios; los jugadores jugamos un encuentro, volvemos a Madrid a las cinco de la madrugada y entrenamos seis horas después. Así todas las semanas. Es demasiado. **C16** Además, esta Liga, entre árbitros, presidentes y Comités, está siendo movidita...

A.K. Esta Liga también está loca y nos está volviendo locos a todos. A ver si se calman las cosas en el 98.

C16 ¿Es eso lo que le pide a los Reyes Magos?

A.K. No. A los Reyes y al año que viene les pido la Copa de Europa para el Madrid.



AITOR KARANKA

Jugador del Real Madrid

“Le pido a los Reyes la Copa de Europa”

El defensa ‘carga las pilas’ con su familia y pide calma para el 98 porque “esta Liga nos está volviendo locos a todos”

Suker, de nuevo el mejor croata

Davor Suker fue elegido por quinto año consecutivo mejor futbolista croata, aunque en esta ocasión comparte el galardón con el centrocampista del Croacia Robert Prosinecki. El diario de mayor tirada del país balcánico, ‘Vecernji List’, organizó la elección del mejor futbolista, de acuerdo con la votación de once árbitros y ex futbolistas. Suker y Prosinecki (que pasó por el fútbol español, incluido el Real Madrid, antes de regresar a su país) fueron proclamados como los mejores jugadores de la temporada 96-97 y galardonados ayer en el hotel ‘Esplanade’ de Zagreb, en una ceremonia a la que asistieron los máximos representantes de la vida deportiva de Croacia. Se da la circunstancia de que Pedja Mijatovic, su compañero madridista, fue elegido el pasado jueves como mejor jugador de Yugoslavia, por lo que se acumulan las alegrías para los balcánicos blancos.

Sandro jugará en el Málaga

El madridista Carlos Alejandro Sierra Fumero, Sandro, jugará lo que resta de temporada y dos más en el Málaga, después de que ambos clubes llegarán ayer a un acuerdo por su traspaso. La trayectoria profesional del centrocampista está siendo un ir y venir, que le ha llevado incluso a la ‘Premier League’ inglesa. “Las negociaciones han sido duras, pero estoy muy contento de poder jugar en un equipo histórico como el malagueño. Deseo conseguir el ascenso a Segunda División con el Málaga y volver a demostrar quién era”, aseguró Sandro. Actualmente, y después de su periplo en Las Palmas y su periodo de prueba en el Newcastle, el madridista estaba jugando en el filial madridista de Segunda B y estaba siendo uno de los artífices de la gran campaña de los blancos en esta categoría. Sandro será presentado con la camiseta del Málaga el próximo lunes, justo el día en el que la plantilla vuelve a los entrenamientos.

JESUS SANCHO